

# Schüler verteilen FFP2-Masken an ihre Mitschüler

**Crailsheim.** Den Schulbesuch in Pandemiezeiten sicherer machen – das ist der Schülermitverantwortung am Albert-Schweitzer-Gymnasium ein wichtiges Anliegen. Sie rief daher ihre Mitschüler dazu auf, auf dem Schulgelände freiwillig eine FFP2-Maske zu tragen. „Alle Schüler, die keine FFP2-Maske hatten, konnten sich bei der SMV kostenlos eine Maske abholen“, berichtet Schülersprecher Daniel Dufner. Die Masken waren Spenden der Apotheke zur Flügelau und der Ritter-Apotheke. Dufner: „Die Aktion kam gut an. Alle Schüler haben sofort mitgemacht.“ *hof*



Samuel Raidt (links) und Daniel Dufner (rechts) von der SMV übergeben eine FFP2-Maske an den Schüler Arian Istogu. *Foto: privat*